
 

 

 

VERBALE N. 6 
 
Il giorno 15 Maggio 2024 alle ore 16:30 si riunisce nei locali del Plesso Centrale di Via Caduti di 
Nassiriya, presso l’aula I D il Consiglio d’Istituto con la presidenza della Signora Abbate maria in 
sostituzione della Presidente per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Conto consuntivo 2023 
3. Variazione al Programma Annuale 2024 
4. Uscita anticipata giugno 2024 
5. Autorizzazione foto ricordo 
6. Organizzazione Giornata della Legalità 23 Maggio 2024 
7. Convenzione Ente di formazione CEIPES 
8. Varie ed eventuali 

 
 
 
 
 

Convocazione del 15/05/2024 
Prot. N. 0003853 del 08/05/2024. All’Albo e al Sito web www.icsgagliano.edu.it 
Modalità online 

 
 
 

N.° NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

1 POLIZZI GIUSEPPE DIR. SCOLASTICO X 

2 DI FRANCO GIUSEPPE DOCENTI X 

3 GENUALDI MICHELE DOCENTI X 

4 LO CASCIO ALESSANDRA DOCENTI X 

5 MARINO MARIA GIUSEPPA DOCENTI X 

6 PECORARO CLAUDIA DOCENTI X 

7 PECORARO LOREDANA DOCENTI  X

8 SANTORO LORENZA DOCENTI X  

9 SARULLO MICHELE DOCENTI X 

10 ABBATE MARIA GENITORI X 

11 DI MAGGIO SONIA GENITORI  X 

12 DI SALVO AGATA GENITORI X 

13 FICANO GIUSEPPA GENITORI X 

14 LOMBARDO MANUELA GENITORI X  

15 MARINO TIZIANA GENITORI  X 

16 PETRUCCELLI DAVID FABIO GENITORI X 

17 PODIX MARIA GENITORI  X 

18 ARGANO ANNAMARIA ATA  X 

19 URSO VINCENZO ATA X 

 

Risultano assenti i componenti del Consiglio: Di Maggio Sonia, Pecoraro Loredana, Marino Tiziana, 
Podix Maria e Argano Annamaria 
Verificato il numero legale di presenze, la presidente dichiara aperta la seduta 

http://www.icsgagliano.edu.it/


Punto 1. Lettura e approvazione Verbale seduta precedente 
 
Viene data lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità con 
l’astensione degli assenti alla seduta precedente. 

 
(Delibera N° 1) 

 

Punto 2.   Conto consuntivo 2023 
 
Il D.S.G.A.  dott.ssa Rosa Cefalù presenta al Consiglio il Conto Consuntivo E.F. 2023, corredato dalla   
relazione illustrativa contabile del Direttore dei Servizi generali ed amministrativi dell’Istituzione 
Scolastica. Il Conto Consuntivo 2023, viene elaborato, conformemente a quanto disposto dal 
regolamento concernente le istruzioni generali sulla gestione amministrativo – contabile delle 
istituzioni scolastiche (Decreto Interministeriale n. 44 del 01/02/2001; Articolo 55, comma 1, del 
Decreto n. 129 del 28/08/2018; D.A.n.7753 del 28/12/2018). La stesura del documento contabile è stata 
preparata dal DSGA rispettando la tempistica dettata dalla circolare del Ministero dell’istruzione e del 
merito prot. n 8259 del 14/03/2024 avente per oggetto “Proroga per la predisposizione ed 
approvazione del conto consuntivo 2023: Entro il 14 aprile 2024 è stato predisposto il conto consuntivo 
2023 e la relazione illustrativa da sottoporre all’esame dei revisori dei conti. I revisori dei conti hanno 
espresso parere positivo di regolarità amministrativa contabile con verbale n 2 del 13 maggio 2024.  Il 
Conto Consuntivo 2023 esposto viene approvato all’unanimità dal Consiglio d’Istituto.  

 

(Delibera N° 2) 
 
Punto 3.  Variazione al Programma Annuale 2024 

 

Il D.S.G.A. comunica al collegio che con decreto n.4045    del 14/05/2024 ha apportato le sotto elencate 
variazione al programma annuale 2024:  

Contributo genitori per copertura assicurativa alunni € 1.886,00 

Finanziamento Liceo Umberto I per realizzazione progetto lingua e cultura Siciliana € 1.294,00; 

Contributo Università di Palermo per accoglienza tirocinanti € 4.440,00; 

Interessi attivi maturati nel conto corrente bancario € 0,02; 

Contributo scuola partner Fundacio Edu Dominiques Annunciata di € 916,00 per il trasporto degli alunni 
Altavilla /Cefalu’; 

Finanziamento genitori per le visite guidate e il viaggio di istruzione in Sicilia orientale € 28.168,79; 

Finanziamento genitori per gli esami Trinity € 700,00 

Contributo Comune di Altavilla Milicia di € 1000,00 per la borsa di studio agli studenti Andrea Romanasu   

Restituzione economia di € 361,08 dell’anticipo erogato alla docente Marino Maria Giuseppa per la mobilità 
di febbraio 2024 a Barcellona.  

Il Consiglio ne prende atto e approva le variazioni al programma annuale all’unanimità. 

  

(Delibera N°3) 

 
Punto 4.  Uscita anticipata giugno 2024 
 
Il D.S. propone nei giorni 3-4-5 giugno l’uscita anticipata alle ore 13.00 per tutte le classi dei tre ordini di 
scuola, infine per l’ultimo giorno 6 giugno viene proposta l’uscita anticipata alle ore 11.00 per tutte le classi 
dell’Istituto Comprensivo. La proposta del D.S.  di uscita anticipata per il mese di giugno viene approvata dal 
Consiglio all’unanimità. 
 
(Delibera N°4) 
 



Punto 5.   Autorizzazione foto ricordo 

 

Il D.S. comunica che sono pervenute due proposte per la realizzazione della foto ricordo per l’anno scolastico 
2023/2024: la Ditta La Barbera Giancarlo Fotografo e la Ditta Stancampiano fotografo ritrattista. 

Il D.S. legge le due proposte. Ditta La Barbera Giancarlo fotografo propone: 

Book con foto di gruppo + foto singola (scuola dell’infanzia e primaria) costo € 4,50 

Book con 2 foto di gruppo (Alunni scuola secondaria di primo grado)    costo € 4,50 

Inoltre alla scuola sarà omaggiato: 

tutti i servizi fotografici per manifestazioni di fine anno, agli alunni disagiati sarà omaggiata la foto di gruppo, 
ai docenti sarà omaggiata la foto della propria classe. 

Ditta Salvatore Stancampiano Fotografo ritrattista propone: 

Book con foto di gruppo + foto singola costo € 4,50 

Inoltre alla scuola sarà omaggiato: 

Agli alunni disagiati sarà omaggiata la foto di gruppo 

Ai docenti sarà omaggiata la foto della propria classe. 

Tenuto conto che le due proposte sono analoghe vengono confrontate e messe ai voti. Viene deliberata a 
maggioranza la proposta n. 2 della ditta Salvatore Stancampiano Fotografo Ritrattista. 

 

(Delibera N°5) 

 

 

Punto 6.   Organizzazione Giornata della Legalità Maggio 2024 

 

Il D.S. invita l’insegnante Lo Cascio referente Educazione alla Legalità a relazionare sull’organizzazione 
della giornata della legalità del 23 maggio. L’insegnante Lo Cascio comunica che per quanto riguarda la 
Giornata della Legalità che si terrà il 23 maggio il collegio ha deciso di non partecipare alle manifestazioni 
che si terranno a Palermo e verrà organizzata una manifestazione che coinvolgerà gli alunni dei tre ordini 
di scuola dell’Istituto Comprensivo con un corteo che partirà alle ore 9.30 dalla scuola secondaria e si 
snoderà per le vie del paese e agli della secondaria si aggiungeranno quelli della primaria e quelli 
dell’infanzia. Il corteo si concluderà al Belvedere dove ci sarà il saluto delle autorità e gli interventi del 
consiglio comunale dei ragazzi, a conclusione ci sarà un flash mob realizzato dagli alunni delle classi prime 
e seconde della scuola secondaria. Terminate le attività gli alunni rientreranno in classe accompagnati 
dai docenti. I genitori propongono di posticipare la manifestazione permettendo agli alunni l’uscita 
anticipata. Il Consiglio approva all’unanimità l’organizzazione della Giornata della Legalità. 

 

(Delibera N°6) 

 
Punto 7.   Convenzione Ente di formazione CEIPES 

 
Il D.S. invita l’insegnante Marino Maria Giuseppa a relazionare sull’Ente CEIPES. L’ente CEIPES è un ente di 

formazione che fa ricadere la sua progettualità all’interno del nostro istituto con corsi rivolti sia ai docenti che agli 

alunni. Con questo Ente abbiamo già collaborato in passato pertanto si ripropone la convenzione con l’Ente 

CEIPES. Il Consiglio approva all’unanimità la convenzione con l’ente di formazione CEIPES. 

(Delibera N°7) 

 

Punto 8. Varie ed eventuali 
 
Tra le varie ed eventuali il D.S. propone che vengono aggiunti due ulteriori punti all’ordine del giorno: 
Il Piano Estate e La richiesta del Personale ATA di non effettuare i rientri pomeridiani in estate. La 
proposta del D.S. viene approvato dal Consiglio all’unanimità. 
 



Piano Estate 
Il D.S. relaziona sul Piano Estate che è già stato approvato dal Collegio dei Docenti. Il Piano Estate è 
l’opportunità di accedere ad un finanziamento PON per fare delle attività estive per l’a.s.2023/24 e 
l’a.s.2024/25 e nella nostra scuola sarebbero destinate € 52.000,00 per attività da svolgere nel periodo 
di sospensione delle attività didattiche, con alunni della scuola primaria e secondaria di 1° grado. Si era 
pensato in collegio di fare svolgere attività ricreative, sportive e laboratori, privilegiando la scuola 
primaria. in particolare per la secondaria si propone di attivare un laboratorio di educazione motoria e 
di attivare 3 o 4 laboratori per la scuola primaria, tenuto conto della disponibilità dei docenti. Si tratta 
di moduli di 30 ore da svolgere nelle ore mattutine o pomeridiane. Il Piano Estate esposto dal D.S. viene 
approvato dal Consiglio all’unanimità 
 

(Delibera N° 8) 

 

  Richiesta del personale ATA di non effettuare i rientri pomeridiani in estate 

 

Il D.S legge la proposta del personale ATA, in particolare il personale di segreteria chiede di fare come orario 
di servizio nel periodo estivo 7.30 – 13.30 mentre i collaboratori scolastici chiedono di fare come servizio 
estivo 7.00 – 14.12 dal lunedì al venerdì. Il D.S. sottolinea che nel periodo estivo non c’è necessita di tenere 
aperta la scuola in quanto non ci sono progetti pomeridiani. Le altre 6 ore il personale di segreteria le 
recuperano con ferie, permessi e ore di recupero straordinario. La proposta di non effettuare i rientri 
pomeridiani letta dal D.S. viene approvata dal Consiglio all’unanimità. 

 
(Delibera N° 9) 
 

 

Non essendoci altre tematiche da trattare tra le varie ed eventuali la seduta è tolta alle ore 17.00  

 
 
 

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

F.to Prof. Giuseppe Di Franco                                                                                           F.to   Abbate  Maria 


